

10.12.2013

Reutlinger Nachrichten, Metzinger-Uracher Volksblatt/Der Ermstalbote

Die RMC-Teams trumpfen auf

Bei den in der Derendinger Ludwig-Krapf-Turnhalle ausgetragenen Radball-Bezirksmeisterschaften 2013 konnte der 1. RMC Reutlingen mit seiner in der Verbandsliga beheimateten Mannschaft Thomas Barth und Volker Wischett sowie Thomas Mangold und Jörg Scheika, die in der Bezirksklasse zu Hause sind, antreten. Dem langjährig eingespielten Duo Barth/Wischett gelang es ihre Vereinskameraden ebenso wie alle drei Mannschaften des TV Derendingen in die Schranken zu weisen und sich damit den begehrten Titel zum fünften Mal in Folge zu holen. 12 Punkte und ein Torverhältnis von 21:11 sprachen eine deutliche Sprache. Mit 10:2 Punkten und 14:9 Toren machten Thomas Mangold und Jörg Scheika den Doppel-Erfolg des 1. RMC komplett.